

Balubur Town Square, Wisata Belanja Hijab Terkini di Bandung

Iis Siti Salamah Azzahra



Banyak yang tidak tau jika di Baltos, atau kepanjangan dari Balubur Town Square didalamnya ada pusat hijab untuk muslimah yang begitu beragam. Buat anda muslimah dipastikan mata akan segar dengan banyaknya pemandangan butik-butik hijab yang begitu tampil cantik.

Banyak yang tidak tau jika di Baltos, atau kepanjangan dari Balubur Town Square didalamnya ada pusat hijab untuk muslimah yang begitu beragam. Buat anda muslimah dipastikan mata akan segar dengan banyaknya pemandangan butik-butik hijab yang begitu tampil cantik. Ya, Baltos memang sebelumnya dikenal dengan pusat Stasionary dan perlengkapan kantor, tetapi sepertinya mulai bergeser ke pusat hijab.

Mengunjungi Baltos untuk mencari hijab harus benar-benar meluangkan waktu anda sahabat, berbeda dengan pusat perbelanjaan lain yang buka hingga pukul 9 malam, banyak butik hijab justru tutup menjelang sore dan jika anda berkunjung malam hari dipastikan banyak toko yang sudah tertutup.

Berbeda dengan pusat hijab yang lain, Baltos diisi oleh banyak butik hijab yang selama ini berjualan online via website ataupun instagram, sebut saja seperti Zaha, Hijab Princess dan yang lainnya. Koleksi yang ditampilkannyapun tidak banyak dan cenderung terbatas jumlahnya, namun segi penampilan membuat anda nyaman berbelanja dari satu toko ke toko lainnya.



Koleksi dari tiap-tiap toko memiliki kekhasan tersendiri, ada yang menyajikan nuansa pastel lengkap dengan dinding toko dan aksesorisnya, ada juga yang menampilkan kesan monocrome dan banyak koleksi lainnya. Jangan aneh anda akan menemukan butik yang hanya memiliki beberapa koleksi saja. Selain toko-toko berbentuk butik dengan koleksi unik dan terbatas, di Baltos juga hadir beberapa Brand hijab kenamaan seperti Elzata dan yang lainnya.

Sekarang masalah yang paling sensitif, harga. Banyaknya butik yang menjadi tenant membuat harga begitu variatif, anda akan menemukan outer yang hanya 65ribu dan juga anda bisa menemukan outer dengan harga 650ribu, peran brand sangat pengaruh disini. Nah, ada yang menarik dari baltos ini, biasanya beberapa toko akan memberikan diskon 5-10% untuk hijab yang dijual online dari Instagram, kalau bisa datang langsung itu lebih baik.

Nah sekian dulu yah Cerita jalan-jalannya dari Rara, selamat berbelanja, tetep kunjungi blog Rara yah.

Kata Kunci : Wisata Hijab